



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3174

17/01/2020

5795

AUTOR/A: MOVELLÁN LOMBILLA, Diego (GP); CASTILLO LÓPEZ, Elena (GP)

RESPUESTA:

En relación con el importe de las transferencias emitidas al Gobierno de Cantabria para el compromiso de financiación de las obras del Hospital Marqués de Valdecilla, cabe señalar que durante el año 2019 el Gobierno incorporó una subvención nominativa a tales efectos en el Proyecto de Presupuestos Generales del Estado para el 2019 que finalmente fue rechazado por las Cortes Generales, de modo que no ha podido llevarse a cabo su ejecución.

Se recuerda que el Estado ha contribuido en la financiación de las obras de dicho Hospital por un importe total acumulado de 284,84 millones de euros, hasta 2018 incluido.

En cuanto a los posibles compromisos y calendario de financiación, se indica que las Cortes iniciarán en breve la tramitación de los objetivos de estabilidad presupuestaria y de deuda pública para el conjunto de las administraciones públicas y de cada uno de sus subsectores, que, de ser aprobados, marcarán de facto el inicio de la elaboración de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2020. Lo relativo a inversiones del Estado en Cantabria para el presente año se recogerán en los mismos, sin que dado el momento de su tramitación sea posible anticipar cantidades.

Madrid, 21 de febrero de 2020